
Antwort der Verwaltung: 
 

 
1.) Warum ist die Abwicklung dieses doch recht banalen Vorgangs bisher nicht realisiert worden? 

 
Die Planung und Umsetzung wurde nach der Genehmigung des Haushalts 2020 begonnen. Der 
Bauantrag ist gestellt und Angebote wurden eingeholt. Derzeit läuft die Beteiligung des RPA. 

 
 
2.) Sind Haushaltsmittel für die Beschaffung der Garage vorhanden, wenn nicht, warum nicht? 
 

Haushaltsmittel waren für das HH Jahr 2020 unter INV 20-0005 eingestellt. 
 
 
3.) Kann die Löschgruppe Wormersdorf mit der Realisierung des Vorhabens noch in diesem Jahr 

rechnen? 
 

Die Maßnahme wird aller Voraussicht nach (kein weiterer Lockdown …)  in 2020 abgeschlossen sein. 
Die Hersteller von Fertiggaragen geben derzeit Liefertermine von 12-15 Wochen vor. 

 
 
4.) Wenn nicht, warum nicht? 
 

entfällt 
 

 
 


